

## 一表紙の写真について

12月4日、西小学校樺山分校で樺山の集いが行われ、児童たちは餅つきを体験しました。炊きたての餅米が臼に運ばれる際には子どもたちからは歓声が。子どもたちは力を合わせて作った餅をおいしそうにほおばりました。



**11 19 選挙の適切な管理執行を称えて**

選挙の適正な管理と明るい選挙の推進に尽力したとして、倶知安町選挙管理委員会が北海道選挙管理委員会より表彰を受けました。昨年の北海道知事および道議会議員選挙での成果が評価されての表彰となりました。



**11 21 世界一安全なスキー場を目指して**

グランヒラフスキー場・町内各スキー場の合同安全祈願祭が行われ、スキー場関係者が集まり今年の安全を祈りました。降雪の遅れから開業延期が続きましたが、今年のスキーシーズンがいよいよ始まります。



**11 22 倶知安町に集った卓球選手たち**

第22回倶知安卓球協会会長杯が総合体育館で開催されました。後志管内はもちろん札幌市や函館市などの遠方からも集まり、総勢200名以上の選手による真剣勝負が繰り広げられました。



**11 29 美味しい味噌作り**

くっちゃん野菜作りグループ主催の味噌作り体験が行われ、20名以上の町民が参加しました。仕込んだ味噌は、9月中旬には食べられるそうです。自分の手で作った味噌を味わえる日が、今から楽しみです。



**11 30 黒川利春さん大日本山林会会長賞受賞**

林業の発展に寄与している方に贈られる大日本山林会会長賞を、町内在住の黒川利春さん（写真中央）が受賞しました。先祖代々熱心に取り組んできた林業が評価されての受賞となります。おめでとうございます。



**12 14 町内会の皆さんと意見交換**

毎年開催している町内会連合会と町理事者との懇談会が保健福祉会館で実施されました。介護保険制度の改正に伴い、町内会の中で支え合う仕組みが必要になるといった意見交換が行われました。